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720ｍｌＲびんをご使用の事業者のみなさまへ 

 

容器包装の３Ｒを進める全国ネットワーク 

       運営委員長 須田春海 

     副運営委員長 中井八千代 

 

720ｍｌのＲびんに関する質問へのご回答のお願い 

 

前略 いつも味わい深い日本酒を各地でご提供いただき、ありがとうございます。 

私たち「容器包装の３Ｒを進める全国ネットワーク」は、北海道から九州まで全国でごみ問題に取

組む 200 余りの市民、団体が賛同するネットワークで、リデュース・リユースを優先する容器包装

の３Ｒ活動に取り組んでおります。 

 

私たちが 2010年から取り組んだ国会請願（「容器包装リサイクル法を見直し、発生抑制と再使用を促進す

るための仕組みの検討を求める国会請願」）は全国から 40万筆の署名を集めて国会に提出し、2011年 8

月の衆参両環境委員会で“請願の採択”を獲得することができました。 

さらに、2012年 4月の第四次環境基本計画や 2013年 5月の第三次循環基本計画で、公文書の

中で初めて“2Ｒ（リデュース、リユース）の強化”が盛り込まれるなど厳しい状況にあったリユースび

んにスポットライトが当たり、今後について、とても期待が持てるようになりました。 

 

こうした中で、“720ｍｌのＲびんには一度しか使われていないケースがある”と聞き、耳を疑わ

ざるを得ませんでした。もともと、びんはくり返し使うことで、ごみやＣＯ2 を減らすことができる

環境に優れた容器のはずです。このリユースびんを１度しか使わないというのはなぜなのか、どんな

事情があるのか確認したいと思いまして、この度のご協力をお願いしております。 

 

つきましては、以下のとおり質問させて頂きますので、ご多用中、誠に恐縮ではございますが、7

月末までに別紙Ｆａｘ文書にてご回答戴けますよう、宜しくお願い致します。なお、ご回答の内容は

当ネットワークのＷＥＢサイトにて公開させて頂きますので、予めご了解ください。 

早々 

質問事項 

1. 720ｍｌＲびんを使用した商品は何種類ありますか。また年間の販売本数は合計何本ですか。 

2. 720ｍｌＲの洗いびん（一度使用して回収したびん）を再使用していますか。それは年間何本ですか。 

3. 720ｍｌＲの洗いびんを再使用しない、もしくは使用割合が低い場合、その理由は何ですか。 

4. 今後、720ｍｌＲの洗いびんの再使用割合を高めるためには、何が必要だとお考えですか。 

以上 
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